



COMMUNIQUÉ N° **1007/25** /CA/PAD DU **05 JUN 2025**
LE PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU PORT AUTONOME DE DOUALA
COMMUNIQUE :

1. Les 124^{ème}, 125^{ème} et 126^{ème} sessions du Conseil d'Administration du Port Autonome de Douala (PAD) se sont tenues à Douala respectivement les 04 et 05 juin 2025, sous la présidence de **Monsieur SHEY Jones YEMBE**, Président dudit Conseil.
2. **Monsieur NGO'O Cyrus**, Directeur Général du Port Autonome de Douala rapportait les points inscrits à l'ordre du jour, assisté de **Monsieur MOUKOKO NJOH Charles Michaux**, Directeur Général Adjoint.
3. À l'issue des travaux de ces sessions et après avoir suivi les exposés du Directeur Général, le Conseil d'Administration a examiné plusieurs sujets d'importance pour le fonctionnement du Port Autonome de Douala et du développement de la place portuaire de Douala-Bonabéri.
4. Le Conseil d'Administration a notamment :
 - **POUR LA 124^{ème} SESSION :**
 - Adopté les tarifs applicables aux prestations rendues par la société Terminal Bois du Port de Douala-Bonabéri ;
 - Adopté la politique, la stratégie et la charte de Responsabilité Sociétale d'Entreprise (RSE) du Port Autonome de Douala.
 - **POUR LA 125^{ème} SESSION :**
 - Adopté le bilan social de l'exercice 2024 ;
 - Adopté le rapport annuel de performance du Port Autonome de Douala pour l'exercice 2024 ;
 - **POUR LA 126^{ème} SESSION :** Arrêté les comptes consolidés du Port Autonome de Douala de l'exercice clos au 31 décembre 2024 ainsi qu'il suit :
 - **TOTAL DU BILAN À L'ACTIF ET AU PASSIF : 505 493 226 416 FCFA;**
 - **CHIFFRE D'AFFAIRES : 114 199 018 467 FCFA;**
 - **RÉSULTAT BÉNÉFICIAIRE AVANT IMPÔTS : 23 893 101 354 FCFA;**
 - **RÉSULTAT NET BÉNÉFICIAIRE : 12 567 712 086 FCFA.**
5. Le Conseil d'Administration a procédé aux diligences relatives à la préparation de l'Assemblée Générale d'approbation des comptes arrêtés et a exprimé sa satisfaction pour le management ambitieux du processus de normalisation, de performance et de compétitivité du Port de Douala-Bonabéri.
6. En clôturant ses travaux, le Conseil d'Administration a félicité le Directeur Général du Port Autonome de Douala pour la qualité et la clarté des documents présentés ainsi que les efforts déployés dans la mise en œuvre et la réalisation des projets du Port de Douala au cours de l'exercice 2024. /- ✓
1. The 124th, 125th and 126th Board meetings of the Port Authority of Douala (PAD) were held in Douala on 4th and 5th June 2025 respectively, under the chairmanship of **Mr SHEY Jones YEMBE**, Board Chairman.
2. The General Manager of the Port Authority of Douala, **Mr NGO'O Cyrus**, reported on the items on the agenda, assisted by **Mr MOUKOKO NJOH Charles Michaux**, Deputy General Manager.
3. Following the deliberations of these sessions and the presentations by the General Manager, the Board reviewed several issues of importance for the operation of the Port Authority of Douala and the development of the Douala-Bonabéri port area.
4. The Board notably :
 - **FOR THE 124TH SESSION :**
 - Adopted the rates applicable to services provided by the wood terminal of the port of Douala-Bonabéri ;
 - Adopted the policy, strategy and charter of corporate social responsibility (CSR) of the Port Authority of Douala.
 - **FOR THE 125TH SESSION :**
 - Adopted the social balance sheet for the 2024 financial year ;
 - Adopted the Port Authority of Douala's annual performance report for the 2024 financial year ;
 - **FOR THE 126TH SESSION:** Approved the consolidated financial statements of its subsidiaries for the year ended 31 december 2024 as follows:
 - **BALANCE SHEET : 505 493 226 416 FCFA ;**
 - **TURNOVER : 114 199 018 467 FCFA ;**
 - **PROFIT BEFORE TAX : 23 893 101 354 FCFA ;**
 - **NET PROFIT : 12 567 712 086 FCFA.**
5. The Board performed due diligence in preparation for the General Assembly held to approve the financial statements and expressed its satisfaction with the ambitious management of the Port of Douala-Bonabéri's process of standardisation, performance and competitiveness.
6. Closing the deliberations, the Board congratulated the General Manager of the Port Authority of Douala on the quality and clarity of the documents presented, and on the efforts made to implement and complete the Port of Douala's projects for the 2024 financial year. /-

DOUALA, LE/THE **05 JUN 2025**

LE PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION,
THE BOARD CHAIRMAN,



SHEY Jones YEMBE